

Cubanos en Países Bajos defienden soberanía e independencia de su patria

Image not found or type unknown



Asociación de cubanos en Holanda

Ámsterdam, 7 enero (RHC) La asociación de cubanos residentes en Países Bajos Cuba en mi Alma, saludó el aniversario 63 de la Revolución del 1 de enero y mostró expectativas de que en este año llegue a su fin la criminal y asesina política de Washington contra la patria de sus integrantes.

En un comunicado, la organización reafirmó hoy que en 2022 mantendrá la defensa de la soberanía y la independencia de la isla ante agresiones como el bloqueo estadounidense.

Con la firmeza que nos caracteriza Cuba Vive, firmeza que dejó impregnada el comandante en jefe Fidel Castro, a quien recordamos con la premisa de que en la unión está la fuerza, subrayó en el texto compartido con Prensa Latina.

La asociación deseó éxitos al pueblo de la mayor de las Antillas y felicitó a sus médicos y científicos tras casi dos años de enfrentamiento a la Covid-19, pandemia que agravó el impacto del recrudecido bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas.

Nuestros médicos y científicos merecen una medalla al valor, por su valentía en cada misión, destacó Cuba en mi Alma, que reconoció la labor desplegada por el gobierno y las instituciones de la isla ante la crisis sanitaria.

En particular, resaltó la campaña de vacunación realizada en el país caribeño con inmunógenos propios, una de las más exitosas del mundo por el nivel de protección alcanzado en la población, alrededor del 90 por ciento, incluyendo a los niños y adolescentes.

Cuba sigue adelante, trabajando con impulso para el desarrollo de la economía nacional y el enfrentamiento a la crisis mundial provocada por la Covid-19, afirmó. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/282056-cubanos-en-paises-bajos-defienden-soberania-e-independencia-de-su-patria>



Radio Habana Cuba